

Ehrenmitgliederbericht vom Freitag, 2. Juni 2023

Wir durften 15 Ehrenmitglieder auf der Liebegg Landwirtschaftsschule Gränichen begrüßen.

Um 14.30 Uhr begrüßte uns Direktor Hansruedi Häfliger und hiess uns willkommen.

Danach wurden wir von ihm sehr intensiv über die Landwirtschaft im Aargau informiert.

So waren alle sehr beeindruckt über die heutige moderne Landwirtschaft.

Nach einem Rundgang der Gebäude und Umgebung, wurde uns ein feiner Apéro serviert, mit einem feinen Zopf aus dem Hause.

Nachher wurde, zum Restaurant Bären Zetzwil gefahren.

Das feine Abendessen das uns Ruth Hunziker servierte rundete den Anlass wunderbar ab.

Wendelin Hasler